



## ■ グループ会社社長・役員

また、実質クレームゼロを目指としましたが、どれだけクレームを減らす事が出来たのかは正確に把握出来ていません。こちらも各個人の意識改善が必要であると共に、対応マニュアルもまだだだ改善の余地があると思っています。そして、オーナー様からの問い合わせに対しても、オーナー様と入居者様の間に立つた難しい回答が必要な場合等にレスポンスが遅れてしまう事が多々あります。

文献を紐解いて見ると、江戸時代には家財道具から布団に衣料品、ブランドシに至るまでレンタルをしていたらしく、捐料屋なる正にレンタル業者が存在していたといいます。時代は繰り返すのかも知れません。ところで私事ですが、一昨年オーブンしたグループ会社のスポーツジムに通い、3ヶ月で5kg痩せました。これをきっかけにダイエットを続け、何と合計で約10kg体重を減らす事に成功しました。

業ですが、昨年は76室しかなかった物件も、昨年は250室に増え、売上数字は2年で4倍増、法人様は4から5倍にまで増加してきました事が、この事業の安定需要を大きく大きな要因になっているのだと思います。  
そして今年は、広島、岡山だけでなく、他府県にも物件を確保し、より多くの需要拡大を目指して注力いたします。そのためには、利用しやすい料金体系、A.IスピーカーなどのITを活用した電化設

種を荷き続けていきます。これらの中のノウハウの積み重ねは、弊社の財産であると同時に、全てはオーナー様への実践的な提案資源となります。これからどんな芽が出てくるのが大変楽しみです。

振り返つてみると、やはり事業部のスタッフ一人ひとりが成長し、強いリーダーシップを發揮してくれた事が良い結果を生むのだと思ふ。これからも若いスタッフが胸を張って誇れる会社を目指して、私も頑張ります。



(株)ケイアイコミュニケーション  
代表取締役社長 野村 泰

(2) 2019年1月号

# 2019年への意気込みを語る

**柔軟でフレキシブルな対応を**



(株)ケイアイホーム  
代表取締役社長 和智 純行

法人様のニーズは、多種多出でしかも限られた地域に留まらない為、アパマンショップのネットワークや弊社グループをフルに活用し、その需要にお応えしています。ところで、個人、法人を問わず、窓口に来られるお客様に対しては、ご紹介するお部屋の数が限られます。そして成約されるお部屋は一つに限られ、ご紹介した全てのお部屋が成約される事はありません。一方オーナー様にとって、賃貸物件の「空室」が一番の懸念です。しかし、弊社が「事業主体」となり、オーナー様の物件をサブリースする事が出来れば弊社としてもその「空室」を無くさざるを得なくなり、結果として

害となり、活用し難い場合もあります。ならば、その諸条件に最大限寄り添い、活用しやすくしたいという思いで実現すべく、今準備を進めていきます。弊社及びグループ会社の「通常力」を最大限活用して、今年早々には実現する見込みです。

ところで、今やこの業界もIT化が進み、IOTは勿論のこと、RPA時代に突入しようとしています。ユーチャー様からの設備等の不具合への問い合わせや手配にしても、A1スピーカーによって完結する時代が、すぐそこまで来ています。アパマンショットでも昨年11月から「A1スピーカープレゼントキャンペーン」を積極的に推進しています。

てオーナー様にも安定化した収益をもたらす事が出来ます。サブリースには賃料貸保障のリスクを伴いますが、弊社がそのリスクを受け止め事が出来れば、オーナー様のニーズにも応えられます。また、マンスリーマンションと、いうニーズは、転勤者や出張者にとって便利な住まいである事は間違ひありませんが、

今年は不動産業界の再編が始まる?



(株)ケイアイホーム  
取締役部長 松下 浩仁

専任していただいた為、私は店舗の運営管理に専念する事が出来ました。店舗に関しては、改めて「「」紹介」の大切さを再認識した一年でもありました。今年は、スタッフ一人ひとりが、どのような言動、心遣いでお客様と接すればよいのかを再度見直し、スタッフ全員が「「」紹介」を頂ける店舗を増やしたいと思っています。賃貸事業全体の動きとしては、入居率が高い物件と低い物件が明確になってきている為、仲介会社としての提案力が更に必要となつてきています。特に単身物件は、家具家電付物件の需要が高まりつつあり、空室対策の一環としてオーナー様にも積極的に提案していく必要性を感じ

催が予定されており、ビッグイベントを前にして今から緊張しています。個人的には、今年の9月に開催される「ラグビーW杯」も盛り上げていきたいと思います。(笑) ところで、昨年夏の西日本豪雨の際、弊社でも倉敷インター南店を拠点に、被災された方々に「みなし仮説住宅」のご案内をさせて頂きました。全社を挙げての対応に大いにわらわでしたが、多くのオーナー様や管理会社の皆様にご協力を頼きながらの支援活動でした。弊社から参加したスタッフは、被災者の力になれないと、いう思いを胸に誠心誠意対応いたしましたが、被災して亡くなられた方々に対する心からご冥福をお祈り申し上げます。

新事業として昨年10月、岡山市間屋町にシェアオフィス「F-a-b-b-o-t」(ファビット)を開設。それをオープンさせましたが、今年は更にそのオフィスを核にして、起業家たちのスタートアップを積極的に応援したいと思っています。

また昨年は、世界の90か国が参加した大イベント「ミス・

グループ会社社長・役員 2019年への意気込みを語る



アイアイリンク  
取締役社長 池田光

日線から生まれた私の作品  
といつても良いジムです。  
人々自分の肉体改造にこだ  
わりがあった私は、従来の  
フィットネスジムの在り方に  
疑問を持つていました。なぜ  
あのマシンを置いてないのだと  
いう、忙しいスケジュールの  
合間を縫つてでも行けた  
空間に、もつとオシャレな  
空間でボディデザインしたい  
等々、そんな私のわがままを  
実現した24時間営業の  
フィットネスジムです。

組織や店舗の運営 자체は、  
グループの別会社で賃貸事  
業部の部長をしていました  
ので多少の自信がありました  
た。ただグループ会社として  
独り立ちをして、フィットネ

（アビット）を問屋町にオープンさせる為に、尽力いたしました。このオフィスは、「RETIO」がある隣のビルで、急進的なビジネススタイルを構成するファクターの一つとなっています。ここでは、半個室のフリー席が主なオフィス形態で、フリースペースではセミナーやワーケーションを構成する等も行えます。全室24時間入退室が可能で、コンピュータービス、フリードリンクコーナーも備えています。今年は、ジムやシェアオフィスの更なる展開、FC構想等の事が日白押しで、また眠れない夜が続きそうです。

# 賃貸経営者が知っておきたい “あれ屋これ家”税務編 [55]



岡山さくら税理士法人  
代表税理士 吉田陽介

「今年から始まる改正点」

Rコードによる  
ヒニ納付が可能  
ります。最近は  
モのパソコンで確  
告をするオーナー様もいらっしゃ  
と思います。以前  
務署から送られ  
たバーコード付  
納付書であれば  
ここで納付が可  
ましたが、それだと  
著からの到着と  
必要があり、すぐ  
付することが出  
せんでした。  
自宅のP.C.で出  
たり、スマホに表  
れたQ.Rコードに  
、コンビニで納  
る事が可能とな

ける各人の良い所や悪い所が表れます。失くして諦めていた大切な物が見つかたりもして、実に色々な事に気付かされます。

また昨年は各個人の言動についても、細かい所まで徹底して指導しました。一日の行動スケジュール管理から業者様との打ち合わせ内容会話の際の声の出力やトーンまで厳しく指導しました。とては言つても、個人の自主性は重んじたいと思いますので、

おります。その他都市部の足として便利な自転車を無料で設置するサービスも始めました。1月中には22棟の物件に51台のシェアサイクルを設置する予定です。更に今年は、人を育てる事にもっと力を注ぎ、どんな時代でもどんな条件でも掛けない強い組織にプラッシュユアップしたいと考えています。勿論、一人の人間としても、ビジネスマンとしても、自分磨きをやり続けます。

「拙速は巧遅に勝る」が私の信条です。昨年も、気が付いた問題はすぐに改善するという姿勢を貫いてきました。例えば管理会社としては必須である「気付く力」を養う為に毎朝15分程、スタッフ全員でオフィス掃除に取り組んでいます。ですが、掃除の使い方やトイレ掃除、窓の拭き方にも普段の業務においても、

A black and white portrait of Keiichi Kuroda, a man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is looking slightly to his left. The background is blurred, showing what appears to be an office or studio environment.

(株)ケイアイコミュニケーションズ  
取締役部長 樋江祐樹

け、ベトナムにはとびきり優秀な人材が数多くいますので一日も早く提携して密接な関係づくりをしたいと思っています。

そして、ケイアイグループからの依頼で不動産仲介業者様向けに開発した「空室web」も、その操作性の良

